



Dorothee Kühne



Martin Rivoir Mdl



Dr. Dagmar Engels



Dr. Haydar Süslü



Katja Adler



Dr. Brigitte Dahlbender



Martin Ansbacher



Georgios Giannopoulos

Herrn
Oberbürgermeister
Gunter Czisch
Rathaus
89070 Ulm

IT-Ausschuss

27.03.2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

angesichts der Bedeutung des Themas Digitalisierung halten wir es für richtig, die IT-Arbeitsgruppe aufzuwerten und künftig als IT-Ausschuss Themen zu beraten und zu beschließen wie ein Fachbereichsausschuss.

Wir haben in den 1990er Jahren gute Erfahrungen mit einem Innovationsausschuss gemacht. Dieser begleitete die Entwicklung des Scienceparks und der Wissenschaftsstadt in angemessener Weise. Das Thema Digitalisierung ist noch wesentlich komplexer und wird die gesamte Stadt und Stadtverwaltung in den nächsten Jahren verändern und prägen. Deshalb ist eine andere Arbeitsweise auch von Seiten des Gemeinderats erforderlich. Wir bitten, diesen Antrag in der Gemeinderatssitzung am 29. März 2017 mitzubehandeln.

Mit freundlichen Grüßen


Dorothee Kühne
Fraktionsvorsitzende


Martin Rivoir
Stadtrat


Georgios Giannopoulos
Stadtrat